

2018年2月9日

各 位

第一工業製薬株式会社

四日市事業所霞工場での新設備建設のお知らせ

第一工業製薬（本社：京都市南区、会長兼社長：坂本隆司）は、霞工場に機能性ウレタン製品の製造設備を建設いたします。

当社の四日市事業所は、繊維産業向けの界面活性剤を製造する 1939 年の千歳工場に始まり、1963 年にはウレタン事業に進出し、ポリエーテルの製造も開始しました。このウレタン事業では、塗料、接着剤、電気絶縁材料、防水材、特に高い機能が求められる自動車、電機・電子部品分野などへ工業用薬剤やウレタン用の原料を提供しています。

2015 年 12 月に新設・稼動した霞工場は、生産・研究・営業の複合基地拠点となる当社の成長の礎、マザー工場と位置づけています。今回で 3 回目となる新設備の建設では、製造プロセスの高効率化や製品の品質向上を目指したスマート化を実現します。

この新設備により当社は、5 カ年経営計画「REACT1000」の達成とともに、“こたえる、化学。”を実行して新しい企業価値の創造に努めてまいります。なお、新設する設備概要は、次の通りです。

記

- | | |
|---------|-----------------------------------|
| 1. 建設場所 | 三重県四日市市霞 1-23-5 第一工業製薬 四日市事業所 霞工場 |
| 2. 製造品目 | 機能性ウレタン製品 |
| 3. 着工時期 | 2018 年 5 月（予定） |
| 4. 完成時期 | 2019 年 6 月（予定） |
| 5. 投資額 | 約 20 億円（予定） |

以上

- ・本件についてのお問い合わせ
第一工業製薬株式会社 広報IR室
TEL. 075-323-5951

<参考資料>

第一工業製菓の沿革

- 1909年 負野薫玉堂にて創業
- 1918年 第一工業製菓を設立
- 1939年 四日市工場を新設
- 1949年 株式上場
- 1960年 大瀧工場を新設
- 2001年 第一化学工業株式会社を吸収合併、滋賀工場となる
- 2006年 研究所を京都・吉祥院に新築・移転
- 2009年 創業100周年
- 2011年 四日市合成株式会社を完全子会社化
- 2015年 四日市事業所に霞工場を新設
4月 5カ年経営計画「REACT1000」の始動

霞工場の沿革

- 2014年 8月 起工
- 2015年 7月 竣工
- 2015年 12月 稼動開始
- 2017年 12月 特殊界面活性剤設備稼働